

## Lapas Pasir Putih dan Upt Se Nusakambangan Sambut Kunjungan Kerja Pangdam IV/Diponegoro

ANJAR WAHYU KUSUMA - [CILACAP.PUBLIKJATENG.COM](http://CILACAP.PUBLIKJATENG.COM)

Feb 16, 2023 - 12:41



*Lapas Pasir Putih dan Upt Se Nusakambangan Sambut Kunjungan Kerja Pangdam IV/Diponegoro*

Nusakambangan - Dalam rangka tingkatkan sinergi Kanwil Kemenkumham Jateng bersama TNI. Lapas Pasir Putih bersama Ka. Upt Se Nusakambangan menyambut kunjungan kerja Panglima Komando Daerah Militer IV / Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono beserta jajaran ke Pulau Nusakambangan, Rabu (15/02/2023).

Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Ketertiban turut serta mendampingi kunjungan Pangdam IV/Diponegoro beserta Kepala Unit Pelaksana Teknis Se Nusakambangan.

"Kami keluarga besar Lapas Pasir Putih sangat berterimakasih atas kunjungan Pangdam IV/Diponegoro beserta jajaran ke Pulau Nusakambangan. Kami kumpulkan para Tunas Pengayoman untuk melaksanakan penghormatan di depan Lapas Pasir Putih. Harapan Kami sinergi akan terus ditingkatkan demi menjaga keamanan Nusakambangan, " Ungkap Kasi Admin Kamtib Lapas Pasir Putih.

Pada pagi Harinya telah dilakukan kegiatan penanaman bibit pohon mangrove di Desa Tritih Lor Kecamatan Jeruklegi Cilacap. Koordinasi bersama TNI berjalan dengan lancar demi keamanan dan lancarnya kunjungan Pangdam ke Pulau Nusakambangan.

Peningkatan sinergi bersama TNI adalah untuk menjaga kondisi keamanan dan ketertiban di dalam dan luar Lapas yang berada di Pulau Nusakambangan. Hal ini sesuai dengan arahan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Reynhard Silitonga, dalam 3 Kunci Pemasyarakatan Maju yakni Deteksi Dini Gangguan Keamanan dan ketertiban, Berantas Narkoba serta Sinergi dengan Aparat Penegak Hukum

Turut hadir mendampingi Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono, Danrem 071/Wijayakusuma, Asrendam IV/Diponegoro, Aspers Kasdam IV/Diponegoro, Aslog Kasdam IV/Diponegoro, Aster Kasdam IV/Diponegoro, KaKesdam IV/Diponegoro, Kajasdam IV/Diponegoro dan Ka Zidam IV/Diponegoro. /aj